

Los doce espías

Nombre: _____

26



Todo lo puedo en Cristo que me fortalece.

Filipenses 4:13 (NVI)

Doce espías, dos ideas

Números 13, Josué 5:6

—No, podemos conquistar la tierra prometida. Es imposible
—dijeron los diez espías—. ¡No podemos!
—¡Sí podemos! —dijeron los otros dos espías, Josué y Caleb.

Cuando los israelitas llegaron a la frontera de la tierra prometida, enviaron a doce hombres para visitar la tierra llamada Canaán y así averiguar cómo era su nueva tierra. Eran los doce espías. Encontraron buena fruta, grandes campos y hermosas vistas. Pero también encontraron ciudades con muros fuertes y gigantes que vivían ahí.



Regresaron con uvas para mostrar a los demás israelitas los frutos de la tierra prometida. Josué y Caleb animaron al pueblo, diciéndoles que era un buen lugar el que Dios quería darles. Pero los otros diez dijeron que los gigantes eran tan grandes y las ciudades tenían paredes tan altas, que era imposible conquistar esa tierra.

—No podemos conquistar ese lugar —dijeron los diez.

Josué y Caleb confiaban en Dios, pero los diez tenían miedo y no confiaban. Tristemente, el pueblo se desanimó y no entró a la tierra prometida. Permanecieron en el desierto por 40 años y allí murieron. Solo sus hijos y los dos espías que confiaron en Dios, Josué y Caleb, entraron en la buena tierra 40 años después.

Tú también puedes confiar en Dios como los dos espías valientes.

¿Qué descubrimos?

- 1) _____ espías exploraron Canaán.
OCHO DIEZ DOCE
- 2) ¿Cómo se llamaba la tierra prometida? _____
CAMELLO CAMARÓN CANAÁN
- 3) ¿Qué encontraron los espías en Canaán? _____
TÚMULOS LAGARTIJAS GIGANTES
- 4) ¿Cuántos espías confiaron en Dios? _____
DOS DIEZ DOCE



Cuando tengo miedo, ¿en quién puedo confiar?



**Con Dios
no tengo miedo.**
Cuando hago lo que Dios quiere, no tengo temor de otros porque Él está conmigo.



**Padre Dios,
confío en Ti, y no
tengo miedo.**

